

Ursachen für Staus

Staus gehören zu den grössten Ärgernissen überhaupt im Verkehr. Baustellen sind zwar oft Ursachen von Staus – aber bei Weitem nicht die häufigste. Bei rund zwei Dritteln aller Staus ist ein zu hohes Verkehrsaufkommen der Grund.

Der Verkehrsfluss reagiert sehr empfindlich auf Störungen – und zwar umso empfindlicher, je dichter der Verkehr ist. Eine scheinbar kleine Störung wie ein abruptes Bremsmanöver oder der plötzliche Spurwechsel eines Fahrzeugs genügen, um einen Stau auszulösen. Neuralgische Punkte für Staus sind vor allem Autobahnein- und -ausfahrten sowie Autobahnkreuze. Weitere Ursachen sind Unfälle, Pannen, starke Steigungen oder starkes Gefälle, enge Kurven, Unfälle auf der Gegenfahrbahn sowie die Sperrung oder Verengung von Fahrspuren wegen Baustellen.

»»» [Interaktives Staumodell](#)



STAU BILDUNG



RÜCKSTAU AUF DER AUTOBAHN

PARTNER



**Wir arbeiten für Sie.
Achten Sie auf unsere Sicherheit.**
www.wir-arbeiten-fuer-sie.ch